

Communiqué de presse

Irak - Terre des hommes distribue une aide d'urgence aux familles déplacées

Lausanne, 10 décembre 2014

- Des «kits d'hiver» pour 800 familles déplacées
- Plus de deux millions de réfugiés en Irak

Afin d'aider les populations à affronter les frimas hivernaux, la Fondation Terre des hommes a distribué des «kits d'hiver» à quelque 800 familles au Nord de l'Irak, dans le district de Zakho (Kurdistan irakien). Ces kits comprennent un système de chauffage, du kérosène, des jerricanes et des couvertures.

Cette intervention d'urgence n'est malheureusement pas suffisante. Le Bureau des affaires de coordination humanitaire de l'ONU estime à plus de deux millions le nombre d'Irakiens déplacés à l'intérieur même de leur pays. Au seul mois d'août, plus de 400'000 personnes ont cherché refuge dans le gouvernorat de Dohuk (Kurdistan irakien), fuyant les combats et l'extrême violence des villes de Mossoul et Sinjar.

Arrivées à Zakho, les familles se sont réfugiées principalement dans des bâtiments inachevés en périphérie de la ville. Des familles entières logent dans des pièces d'à peine 20 mètres carrés. La population a urgemment besoin de vêtements chauds pour les enfants, d'articles d'hygiène, ainsi que de bâches en plastique pour se protéger des intempéries.

Davantage d'informations sur: <http://www.tdh.ch/fr/countries/irak>

Contacts:

Marc Kempe, chargé des relations médias pour la Suisse alémanique:

marc.kempe@tdh.ch, + 41 78 820 79 25

Zélie Schaller, chargée des relations médias pour la Suisse romande:

zelie.schaller@tdh.ch, + 41 58 611 06 66

A propos de Terre des hommes:

Plus grande organisation non gouvernementale (ONG) d'aide à l'enfance de Suisse, Terre des hommes mène des projets de développement et des programmes d'urgence en faveur de quelque deux millions d'enfants et de proches chaque année dans plus de 30 pays à travers le monde.